

Témoignages de jeunes en IPPJ après une rencontre avec Jean-Marc

Maintenant, il vient nous raconter sa vie pour nous dire de "BOSSER" et de ne pas faire ce qu'il a fait, aller en prison.

Michael

C'est vraiment bien de raconter ça à des jeunes comme nous pour qu'ils sachent à quoi ils s'attendent s'ils continuent à faire des conneries.

Adam

Je crois que cette rencontre avec cet homme devait être vécue dans ma vie... pouvoir s'exprimer librement avec des personnes comme ça nous donne beaucoup de réflexion car, quand on voit ces reportages, je crois que personne ne voudrait se trouver à leur place ["Qui prier pour oublier ?" et "Liberté sur paroles"]. Je crois que cette rencontre m'a fait prendre conscience du mal que j'ai pu éprouver à l'égard de mes victimes.

Jérôme

Il a causé beaucoup de problèmes à sa famille. On montrait du doigt ses parents, ses frères et sœur ...

Adi

... dans la vie, on ne fait pas ce qu'on veut, il faut avoir de la volonté pour réussir ... La prison et ici, c'est totalement différent.

Sabryne

... être ici à la place de la prison est une chance parce qu'en prison, il n'y a personne pour vous tendre la main et vous aider à construire un projet solide pour la sortie ... Heureusement, j'ai 14 ans et j'ai le temps de réfléchir à mon avenir avant qu'il ne soit trop tard.

Daniel

.... en sortant, il ne savait pas ce que c'était "la vie". Il était émerveillé de toucher un arbre de la paume de sa main, enchanté de voir le ciel enfin briller à ses yeux sans avoir l'ombre des barreaux dans la cellule ...

Mimoun